



Les ecouges 20 septembre 2023

Bonjour à tous,
Ce vendredi, en cette belle après-midi ensoleillée, 7 motards sont partis à la recherche du col Alexandre et ...ils l'ont trouvé 😊😊 avant de grimper dans le canyon des Ecouges
Après une petite pause boisson à Rencurel ,les plus hardis sont rentrés par Vassieux et le col de la Bataille tandis que les adeptes du petit parcours sont passer par Choranche et Pont en Royans. Un grand merci pour cette belle balade organisée par notre secrétaire Laurence.